
Ich habe 10 Jahre in dem Ausland gelebt. Ja som žil 10 rokov v zahraničí.

Ich habe 2 Jahre in den USA studiert. Dva roky som študoval v USA.

Der Junge ist schnell in den Wald gelaufen. Chlapec utekal rýchlo do lesa.

Ich habe gestern meine Großeltern besucht. Včera som navšLvil rodičov. 

Gestern habe ich meine Großeltern besucht.

Meine Großeltern habe ich gestern besucht.

Meine Kinder sind am VormiOag in dem Kindergarten. Moje deQ sú dopoludnia v škôlke.

Meine Kinder waren heute in dem Kindergarten. Moje deQ boli dnes v škôlke.

Meine Kinder sind gestern in der Schule gewesen. Moje deQ boli včera v škôlke

Wir waren heute in dem Park. my sme dnes boli v parku

Wir sind heute in dem Park gewesen. 

Meine Frau verdient sehr gut. Moja žena zarába veľmi dobre. 

Meine Frau hat in Deutschland sehr gut verdient. Moja žena zarábala v Nemecku veľmi dobre 

Ich brauche deine Hilfe. Potrebujem tvoju pomoc. 

Ich habe gestern deine Hilfe gebraucht. ja som včera potreboval tvoju pomoc.

Peter hat den ganzen Tag seine Schlüssel gesucht. Peter hladal celý deň svoje kľúče.

Ich bringe dir am Abend deine Tasche. Ja Q prinesiem večer tvoju tašku.

Ich habe dir am Abend deine Tasche. gebracht. Ja som Q včer doniesol tašku. 

Wir haben viele Städte gesehen. Videli sme veľa miest.

Wir haben einen guten Film geschaut. Pozerali sme dobrý film.

Meine MuOer hat das Abendessen für viele Gäste gekocht. Moja mama varila večeru pre veľa hosL.

Warum hast du den Kaffee nicht getrunken? Prečo si nevypil tú kávu?

Das Essen hat mir nicht geschmeckt? To jedlo mi nechuQlo.

Schmeckt es dir? ChúL Q to? 

Kommst du heute? Prídeš dnes?

1



Brauchst du heute dein Auto? potrebuješ dnes tvoje auto?

Arbeitest du heute sehr lange? Pracuješ dnes veľmi dlho?
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